



**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **06. Juli 2023** von Klubobmann  
Mag. Alexis Pascuttini

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 06. Juli 2023

Betreff: Fußgängerübergang Stadtpark/Zinzendorfsgasse  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Möchte man als Fußgänger von der Baden-Powell-Allee im Stadtpark in die Zinzendorfsgasse gelangen, muss man dafür den vorhandenen Zebrastreifen nutzen. Um zu diesem zu gelangen, muss man allerdings erst den stark frequentierten Radweg queren, der am Rande des Stadtparks entlang verläuft. Da sich in diesem Bereich auch eine Bushaltestelle befindet, ist zusätzlich von einem erhöhten Fußgängeraufkommen auszugehen. Dennoch gibt es hier keine Möglichkeit, als Fußgänger den Radweg sicher zu überqueren.

Durch die Errichtung eines Fußgängerübergangs über den Radweg im Bereich der Zinzendorfsgasse kann mit einer vergleichsweise günstigen Lösung dafür gesorgt werden, dass die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer erhöht wird.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann ein Fußgängerübergang im markierten Bereich errichtet werden kann.

